

Dandim 0703/Cilacap Hadiri Reuni Perak Almamater Komando Angkatan 70

Totong Setiyadi - CILACAP.REDAKSISATU.CO.ID

Mar 13, 2022 - 02:43



Cilacap - Tingkatkan silaturahmi diantara sesama korps Baret Merah, Komandan Kodim (Dandim) 0703/Cilacap dalam hal ini diwakili Kapten Inf Sueb, menghadiri acara Reuni Perak Almamater Komando Angkatan 70 yang digelar di Kesatrian Amirul Isnaeni Daun Lumbang, Jln. Veteran Kelurahan Tambakreja, Kecamatan Cilacap Selatan, Sabtu (12/3/2022).

Acara reuni perak dihadiri Danpusdikpal Kolonel Cpl. Anjas Asmara,

Danpusdiklatpasus yang dalam hal ini diwakili Kapten Inf Lukman Hakim, Dankalan Kopassus Cilacap Kapten Inf Lukman, Ketua Panitia reuni perak Letda Inf A. Zulfahm serta para peserta reuni perak Almamater Komando Angkatan 70 beserta keluarga.



Dalam sambutannya, Ketua Panitia Letda Inf A. Zulfahm mengucapkan syukur kehadiran Allah SWT, karena dapat berkumpul di acara Reuni perak Almamater Komando Angkatan 70 dalam keadaan sehat wal'afiat. Pihaknya juga mengucapkan terimakasih kepada rekan - rekan yang hadir atau datang menyempatkan waktu untuk bisa datang ke Cilacap menghadiri acara reuni ini.

"Saya mengucapkan banyak terima kasih kepada rekan-rekan dari berbagai daerah yang telah menyempatkan waktu datang menghadiri acara reuni ini. Saya berharap dalam acara ini kita mengenang masa lalu di Cilacap, kita dilahirkan suka dan duka tak terasa sudah 25 tahun lamanya," Ucapnya.

Dikatakannya, Komando angkatan 70 berjumlah 358 orang sangat istimewa terdiri Perwira dan Tamtama. Selaku Ketua, pihaknya mengucapkan terimakasih sebesar besarnya kepada Panitia, karena acara ini dapat berjalan dengan baik.

"Sebelum mengakhiri kata sambutan ini, kita doakan keluarga kita yang sakit, semoga lekas diberikan kesembuhan dan dapat berkumpul kembali bersama keluarga," Tutupnya.

Danpusdikpal Kolonel Cpl. Anjas Asmara selaku yang dituakan dalam kegiatan tersebut mengungkapkan bahwa pendidikan Komando angkatan 70 yang berjumlah 358 orang, yang masih berdinis dan dalam keadaan sehat sebanyak 321 orang, meninggal dunia 21 orang, dan Purnatugas 16 orang.

"Kami dulu disatukan di Komando 70 di Kesatrian Daun Lumbung ini, banyak cerita suka duka yang kita alami bersamai. Untuk anak-anak kita, bapak-bapak kalian ini sangat luar biasa perjuangan Prajurit - prajurit Komando (Keberanian adalah ciri khas utama) tidak mudah menjadi Prajurit Komando," Ungkapnya.



Saya berharap, kegiatan reuni ini dapat dijadikan ajang silaturahmi, semoga silaturahmi ini tetap terjalin dengan baik meskipun kita diberbagai tempat dan daerah masing - masing," Pungkasnya.

Diakhir acara, dilaksanakan penyerahan Cenderamata kepada Danpusdiklatpassus yang diwakili Kapten Inf Lukman Hakim, dan kepada Dandim 0703/Cilacap yang diwakili Kapten Inf Sueb dan kepada Kalapas I Nusakambangan.